

L'ALSACE, le 13/09/2008

## Rouffach Des patients au pays d'Alice



Composée de 18 patients et de onze membres du personnel, la troupe théâtrale du centre hospitalier de Rouffach répète depuis le mois de janvier une adaptation de l'œuvre de Lewis Carroll « Alice au pays des merveilles ». Cette expérience originale, dirigée par le metteur en scène Raimund Schall, est menée parallèlement dans les établissements psychiatriques de Bâle et d'Emmendingen. Aussi les représentations sont-elles programmées dans les trois pays en novembre et décembre.

### La Filature en novembre

Portée par trois établissements psychiatriques, celui de Rouffach, de Bâle et d'Emmendingen, le projet « pilote » de théâtre transfrontalier Alice au pays des merveilles se concrétisera sur les planches à l'automne. En effet, une représentation sera donnée dans une salle de spectacle de chacun des pays participants, et pas des moindres. Voici les dates :

samedi 15 novembre, à 19 h 30, au Théâtre de Bâle ; mardi 25 novembre, à 19 h 30, à La Filature de Mulhouse ; dimanche 7 décembre, à 19 h 30, au Théâtre de Freiburg.

À l'heure actuelle, aucune autre représentation n'est prévue, mais il se pourrait bien que la troupe de Raimund Schall dépasse les frontières de la Regio pour présenter Alice au pays des merveilles. Le nom de Paris circule même... À suivre.